



長崎市立矢上小学校 学校だより
『笑顔が花咲く矢上小』

合い言葉「安全安心で楽しい学校」

もっと！よく学び よく遊べ」

令和7年6月5日

NO. 14

校長 白水 聡

プール掃除

二日間、雨で延期していたプール掃除でした。6年生ならではの伝統的な仕事です。使用していない期間に、緑色になっていたプールですので、壁や床をこすり、水を流して仕上げます。あわせて、トイレ掃除、プールサイドのごみ掃除も行っていました。ありがとうございました！

昨年度から本校のプールは改修してきれいになっています。機械も新品ですので、薬品管理も簡単です。

楽しく安全な水泳指導を行っていきます。



運動会の感想

前号に続き、QRコードからの感想を一部抜粋して紹介させていただきます。

- ・日頃、家では見ることの出来ない子どもたちの表情や、お友達とはしゃいでいる姿を見て成長を感じました。
- ・6年生や5年生が1年生をトイレに連れていってあげていて、優しい声かけや誘導をしているところや、1年生が甘えている様子がとても微笑ましかったです。
- ・5年生のレク走は走るのが苦手な子でも一位になれる競技で保護者から見ても面白かったです。下の学年に合わせて走ったり、下の子が引っ張りながら走ったりして見ていてほっこりする部分がありました。
- ・先生方も朝からきつとグラウンドの整備などしてくれたのだろうと思います。ありがとうございました。
- ・高学年の子供たちが、お互いに時間や出番を声かけ合いながら、低学年の子達をトイレに連れて行っていたり、何より、休むことなく活躍してくれていた6年生の姿が、とても頼もしく、良い子たちばかりだと感じました。
- ・自分の出番じゃない時でも応援している子供たちの姿が良かったです。先生方も一緒に楽しんでいるのが印象的で、いい運動会だったと思いました。
- ・先生方、子供達が一生懸命頑張っている姿を感じられとてもいい運動会でした。
- ・子どもたちはもちろん、先生方もとても楽しんでおられる様子が、見ていて幸せな気持ちになりました。活気ある和気あいあいとしたハツラツ運動会をありがとうございました。楽しかったです！

教職員への温かいメッセージもたくさんいただきありがとうございました！靴下も（笑）運動会が終わり、次の目標を見据えながら各学級の教育活動が行われていますが、梅雨の時期でもあり、なんとなく気が重いか体調を崩してしまうなど、心身の不調を訴えがちな季節です。登校を渋ることがあったり、友達や学習のことで悩んだりすることもあると思いますので、そのような時には早めにご相談ください。

また、このような時こそ、「あ・は・は運動」を強化してまいりましょう。朝の「あいさつ」「早寝・早起き・朝ごはん」「はきものそろえ」によって生活のリズムが整うはずですよ。